

Danramil 03/Wonosalam Hadiri Pendampingan Pelaksanaan Integrasi Layanan Primer (ILP)

Agung widodo - JATENG.XPRESS.CO.ID

Oct 23, 2024 - 12:03



Kegiatan Penerapan Integritas Pelayanan Kesehatan Primer (ILP) ini dilaksanakan untuk melakukan pengecekan kesehatan ibu Hamil, bayi, anak-anak, Lansia dan kesehatan masyarakat

Demak -- Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) merupakan kegiatan

pelayanan kesehatan yang bertujuan untuk menguatkan pelayanan kesehatan di wilayah masyarakat Desa/Kelurahan .

Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) bertujuan untuk mendekatkan layanan kepada masyarakat. Harapannya, masyarakat yang ingin melakukan pemeriksaan kesehatan dapat dengan mudah menuju ke lokasi.

Dalam Kesempatan itu Danramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Kapten Inf Etok S menghadiri pendampingan pelaksanaan ILP dengan sistem Fokus Group Discussion (FGD) Pelaksanaan Layanan Primer (ILP) Puskesmas, ILP Postu/PKD dan ILP Posyandu tahun 2024 yang dilaksanakan di Aula Kecamatan Wonosalam , *Rabu (23/10/2024)*.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dalam menciptakan kesehatan masyarakat di wilayah binaan.

Kegiatan Penerapan Integritas Pelayanan Kesehatan Primer (ILP) ini dilaksanakan untuk melakukan pengecekan kesehatan ibu Hamil, bayi, anak-anak, Lansia dan kesehatan masyarakat.

Kapten Inf Etok, menjelaskan bahwa kegiatan ini penting dalam penyelenggaraan pembangunan kesehatan guna memberdayakan masyarakat dan memudahkan masyarakat memperoleh pelayanan kesehatan.

Pada kesempatan ini, Danramil Wonosalam menjelaskan bahwa kegiatan Integrasi Pelayanan Kesehatan Primer (ILP) meliputi pemeriksaan ibu hamil, penimbangan balita, pemberian tambahan gizi, Suntik Vaksin dan Pemberian vitamin untuk balita.

Kapten Etok terus membangun komunikasi dengan masyarakat dan mendukung kegiatan Posyandu sebagai bentuk nyata upaya kesehatan masyarakat. Hal ini juga diapresiasi oleh pihak Puskesmas yang merasa terbantu dengan kehadiran Babinsa dalam menyiapkan kegiatan Penerapan Integrasi Pelayanan Kesehatan Primer (ILP).

Dengan demikian, diharapkan tidak ada lagi jarak antara Babinsa dan masyarakat karena TNI lahir, tumbuh, dan berkembang bersama rakyat. *(Agung)*